



SLOTRACING Mettmenstetten

www.slotracing.ch

Jahresbericht des Präsidenten

Da ich seit dem 21. März 2007 unserem Club vorstehe, möchte ich folgenden Bericht abgeben.

Es wurden 2 Vorstandssitzungen abgehalten, am 24.11.2007 und 13.2.2008

Nebst den ordentlichen Clubabenden jeweils Mittwochs, sind 30 Gästeanlässe durchgeführt worden, sowie 8 andere Anlässe wie Zürichmeisterschaft und Schweizermeisterschaft. Danke allen Helfern.

Daneben wurde das Hornusserfest vom 17/18.8.07 durch uns tatkräftig unterstützt. Danke allen Helfern insbesondere Küsel

Die Chilbiba vom September 07 war ein voller Erfolg, und wird auch 2008 weiterverfolgt. Vielen Dank allen Barkypern sowie einmal mehr an Küsu

Das Passivmitgliederrennen vom 4. Mai 2008 begeisterte wieder einen Teil unserer Sympathisanten, vielen Dank an Pape und Helfer

Das 40 Stunden Rennen vom 28.-30. September 2007 forderte von allen vollen Einsatz und darf als einmalig gewertet werden.

Dank Sara mit einem TV Einspieler für Tele M1 vom 7. Nov. 2008 sowie Talk Schau mit Rene vom 21.12.2008 wurde unser Club in die Medien gebracht.

Das der Brief vom 12. Februar 08 durch die Gemeinde Mettmenstetten die Aufforderung zum Lösen eines Wirtschaftspatentes gibt, wundert nicht, bei diesen Anlässen.

Rene hat sich Mühe gegeben mit dem Besuch des Lebensmittelinspektors des Kt. Zürichs Hr. Tuor. Unser Club ist seit dem 1. April offiziell im Besitz des Wirtschaftspatentes.

Nun wünsche ich euch noch eine schöne GV und verbleibe

Mit freundlichem Gruss

Der Präsident

Kurt Schaltegger (Schalti)